

MADAME

AIRFRANCE

SUMMER
issue

N° 176
Juin - Juillet 2016
Your Personal Copy

KOLYMPIA



ESPRIT BOHÈME pour cet hôtel de plage qui rejoint la galaxie des lieux emmenés par Michael Schickinger, de l'agence Lambs & Lions, auteur du San Giorgio Hotel et du Scorpis beach club, situés à Mykonos. Halte à Rhodes cette fois, avec Casa Cook Rhodes: ouvert en mai, l'hôtel de 90 chambres se veut "local, artisanal et authentique" et fait rimer lifestyle et petits prix. Les maisons blanches de Kolymbia, réalisées par l'architecte grecque Vana Pernariv, se détachent de la colline avec leurs pergolas, plateformes en bois et piscines. Côté chambres, la décoratrice d'intérieur Annabell Kutucu a privilégié couleurs atonales et accents rustiques. C.L.F.

AFTER CREATING the San Giorgio Hotel and the Scorpis Beach Club in Mykonos, Lambs & Lions creative director Michael Schickinger is bringing his brand of bohemian chic to Rhodes. Open since May, Casa Cook is a 90-room hotel with a "local, artisanal and authentic" concept. The white pavilions by architect Vana Pernariv stand out from the hillside with their arbors, decks and pools, and the interiors by designer Annabell Kutucu are a medley of mild, neutral colors and rustic accents.

• CASA COOK RHODES, Kolympia, île de Rhodes, Grèce. casacook.com

LA MAISON de bijoux couture Gripoix a désormais son écrin, place des Victoires, non loin du Palais Royal. Pour laisser le premier rôle à ses précieuses créations artisanales en pâte de verre colorées, sa directrice artistique Marie Keslassy a imaginé avec l'agence de design Fotis Evans un espace épuré et minéral: marbre au sol et mobilier en marqueterie de bois sur mesure signé Holger Jacobs pour Mind Design. s.g. THE COUTURE jewelry house Gripoix has a new boutique not far from Palais Royal. To highlight the colorful glass paste fantasies by creative director Marie Keslassy, the designer Fotis Evans and architect Holger Jacobs (Mind Design) composed a sleek, pared-down interior with marble flooring and custom marquetry furniture.

• GRIPOIX, 14, place des Victoires, Paris II. gripoixparis.com



RÉFÉRENCE gastronomique danoise, Kadeau s'invite dans un nouvel espace signé par l'agence OeO. Le jeune chef Nicolai Nørregaard s'inspire de son île natale de Bornholm: issus de la cueillette, des ingrédients rares s'alignent dans un assortiment de bocaux colorés. Ouvert sur une cuisine centrale réalisée sur mesure par la manufacture Dinesen, Kadeau se découvre comme une résidence pour se régaler! C.L.F.

A LEADING LIGHT in Danish gastronomy, Kadeau has taken over a new space designed by the OeO agency. In the central open kitchen, chef Nicolai Nørregaard works with rare ingredients "foraged" on his native island of Bornholm and stored in jars lining one wall.

• KADEAU, Wildersgade 10b, Copenhague, Danemark. kadeau.dk

